

L'équipe d'Ottawa triomphe

au Championnat régional de golf des Forces canadiennes



Les membres des équipes masculine et féminine du *Nationals* d'Ottawa.

Photos : Marie-Josée Dessureault – PSP



Sergent Shane Sweetman, capitaine Frédéric Morin et caporal Alexandre Haché ont représenté la région de Montréal cette année.



| Yves Bélanger, Servir

Les équipes féminine et masculine des *Nationals* d'Ottawa sont reparties avec les grands honneurs du Championnat régional de golf des Forces canadiennes qui avait lieu à Saint-Jean-sur-Richelieu, du 22 au 26 juillet.

Le régional a accueilli 28 joueurs et joueuses. La région de Montréal était représentée par sergeant Shane Sweetman et capitaine Frédéric Morin, tous deux instructeurs à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes, ainsi que par caporal Alexandre Haché, casernier à la garnison Saint-Jean.

En remportant le championnat, les équipes ottaviennes ont obtenu leur laissez-passer pour participer au Championnat national de golf des Forces canadiennes qui a eu lieu à Shilo, au Manitoba. Les grands champions dans les Forces ont été couronnés le 15 août. L'équipe de l'Atlantique a remporté les honneurs chez les hommes. Chez les femmes, il s'agit de l'équipe de l'Ontario. Pour obtenir tous les résultats, visitez la page Facebook CFB Shilo CAF Sports & Fitness.

Les golfeurs et golfeuses militaires qui souhaitent se joindre à l'équipe de la région Montréal peuvent communiquer avec la coordonnatrice des sports militaires à vanessa.mcalpine@forces.gc.ca.

